

# Pide Verde dialogar la reforma electoral

MAYOLO LÓPEZ

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) adelantó su respaldo a la reforma electoral anunciada por el Gobierno, que podría perjudicarle si desaparecen las fórmulas pluris y el presupuesto público se ve reducido, pero al mismo tiempo solicitó que se abra el diálogo para “encontrar una propuesta que sea en beneficio de los mexicanos”.

“Se debe abrir el diálogo, no sólo con el Verde, con todas las fuerzas que tienen representación en el Congreso de la Unión”, planteó el senador Manuel Velasco, jefe de la bancada del tucán.

Dado que se trata de una reforma de carácter constitucional, para poder aprobarla, el Gobierno necesitaría de manera ineluctable de los votos de los diputados y senadores del Verde Ecologista y del Partido del Trabajo, los aliados de la coalición que llevó a la Presidencia a Claudia Sheinbaum.

En el curso de la semana, el senador morenista Gerardo Fernández Noroña advirtió, incluso, que Morena tendría que convencer al partido del tucán y al PT de las bondades de la reforma. “Sin ellos no hay una reforma”, advirtió.

El senador Velasco consideró, en todo caso, que el Verde está a la espera de que se dé a conocer la reforma

## La iniciativa

El proyecto de reforma electoral impulsado por la Presidenta Claudia Sheinbaum podría tener los siguientes puntos:

- Reducción del financiamiento a partidos.
- Disminución de escaños plurinominales.
- Prohibición de la reelección y nepotismo.
- Iniciar con elecciones primarias.

para plantear una opinión definitiva.

“Pero nosotros vamos a respaldar siempre a la Presidenta de México y las propuestas que vengan de ella”, dijo.

“No quisiera anticiparme hasta poder tener estas mesas donde ya podamos discutir de manera formal. Estoy seguro que con diálogo y consenso, podemos llegar a una propuesta”, dijo en entrevista.

“Nosotros vamos a respaldar la propuesta de la Presidenta de México. Nos sentimos muy orgullosos de venir a respaldando en este primer año de Gobierno. En cuanto a la reforma electoral, vamos a esperar que quede la propuesta definitiva. Han circulado distintos planteamientos y vamos a esperar al planeamiento final y estamos seguros que con diálogo”, insistió.



El pasado jueves, la Cámara de Diputados instaló la Comisión encargada de elaborar la reforma electoral.

Especial